

Heimat- und Volkstrachtenverein „d'Sunnastoana Uffing“

Der Verein stellt sich vor

Im Jahre 1907 entschlossen sich 21 Burschen und Männer im damaligen Gasthaus „Alter Wirt“, den „Gebirgstrachten-Erhaltungsverein d'Sunnastoana Uffing“ zu gründen.

1949 wurde der Vereinsname in „Heimat- und Volkstrachtenverein d'Sunnastoana Uffing“ abgeändert. Der Verein ist Teil der „Oberländer Trachtenvereinigung“ mit Sitz in Garmisch.

Unter der Führung von 24 verschiedenen Vorständen entwickelte sich der Verein bis heute immer weiter:

Insgesamt 313 Mitglieder,
davon 16 so genannte „Aktive“ und
über 60 Madln und Buam in den verschiedenen Jugendgruppen,
bilden den Grundstock für ein reges Vereinsleben.

Der Trachtenverein hat sich zur Aufgabe gemacht „alles, was unserem heimatlichen Boden und dessen Bewohnern in Gewohnheit, Tracht und Sitte, in Rede, Musik, Tanz und Gesang eigentümlich ist, zu erhalten, pflegen und auszubauen.“ (Auszug aus der Vereinssatzung)

„Treu dem Guten alten Brauch!“

gilt als Wahlspruch für die vielfältigen Veranstaltungen.

Dazu gehören nicht nur Seefeste, Sänger- und Musikantentreffen, Theateraufführungen, die traditionelle „Silvesterplattelprobe“ mit Packerltausch und der jährliche Trachtenball.

Auch die Beteiligung in Festtracht an der Fronleichnamsprozession oder anderen kirchlichen Hochfesten und Feiertagen zeigt die Verbundenheit mit Kirche und Dorf.

In regelmäßigen Abständen organisiert der Trachtenverein zudem das Aufstellen des Maibaumes, wie auch dieses Jahr am 01. Mai.

Dazu, wie auch zu allen anderen Veranstaltungen, bereits jetzt eine herzliche Einladung!

Wurde Ihr Interesse geweckt oder haben Sie Fragen, so können Sie sich gerne an folgende Personen wenden:



- | | |
|------------------------------|---------------------|
| 1. Vorstand Alois Kölbl jun. | Tel. 08846 – 1097 |
| 2. Vorstand Martin Leis | Tel. 08846 – 1063 |
| 1. Jugendwart Michael Schmid | Tel. 08846 – 921563 |
| 2. Jugendwart Thomas Schaur | Tel. 08846 – 8120 |